

Estructura de costes

En nuestro negocio los costes fijos serán los que se mantienen estables, independientemente del número de clientes o actividades que realicemos.

Entre ellos está: el alquiler del local, que supone un gasto mensual. También incluiremos los sueldos del personal, como repostero, camareros y personal cualificado. A esto se le suma el mantenimiento básico del local que engloba la luz, agua, calefacción...

Además creemos que el mantenimiento de la página web es imprescindible para las reservas de las actividades y la relación con los clientes. Por último, los seguros del local, forman parte de esta categoría ya que su coste se mantiene fijo durante todo el año.



Por otro lado tenemos los costes variables, entre estos gastos se encuentran: la compra de materia prima, necesaria para la cafetería. También consideramos el material para las actividades, que varía según la cantidad de niños y de adultos. Finalmente, incluiremos los gastos adicionales de luz, agua y calefacción, que aumentan a medida que crece la cantidad de clientes y la demanda de servicios dentro del local.